

Herzliche Einladung

Württembergischer Gehörlosen-Kirchentag am 1. Juli 2012 in Ehningen

„Mit dem Sonntag fängt die Woche an!“

Am Sonntag, 1. Juli, ist unser großer Landes-Kirchentag in Ehningen mit vielen Attraktionen und Überraschungen für jung und alt! Es wird wieder ein großes Sonntagsfest werden mit Gästen aus nah und fern.

Dazu erscheint noch rechtzeitig ein besonderer Einladungsprospekt.
Termin bitte unbedingt vormerken!



Auch diesmal haben wir uns wieder ein tolles Programm überlegt. Ein paar Besonderheiten können wir schon verraten:

Am Gehörlosenkirchentag wird eine große Hüpfburg aufgestellt. Kinder im Alter bis zu 12 Jahren können darin hüpfen, klettern und rutschen. Weil die Kinder hinten hineingehen und vorne wieder rausrutschen, können sich gleichzeitig viele Kinder in der Burg beschäftigen. Die Hüpfburg ist 12 m lang, 5 m breit und 5 m hoch!

Für das Nachmittagsprogramm haben wir einen gehörlosen Weltmeister eingeladen: Fralau (Franz Paulus) wird uns seine Show mit einzigartigen Spezialeffekten und preisgekrönten Tricks zeigen. Mit seinen Illusionen will er uns humorvoll unterhalten, mit den Zauberticks die Sinne verblüffen und unser Herz bewegen.

Das genaue Programm finden Sie im besonderen Einladungsprospekt. Darin lesen Sie, dass unser Kirchentag morgens mit einem Festgottesdienst beginnt, wann es Essen sowie Kaffee und Kuchen gibt und was an weiteren Programmpunkten zu sehen und zu erleben ist. Sie ahnen es schon: am Kirchentag gibt es ein fröhliches Wiedersehen und gute Gemeinschaft mit vielen Menschen!



Lassen Sie sich einladen und bringen Sie Ihre Freunde und Bekannten mit.